

市議会6月定例会行政報告

老人対策調整推進会議を設置

市議会六月定例会が招集された六月六日、  
畠山市長が行政報告をしました。その中から  
主なものをお伝えします。

なお、六月定例会で審議された議案などに  
ついては、次号でお知らせします。

稲の生育状況

水田農業確立対策について

三月下旬から四月上旬にかけて  
気温が高く、消雪も早かった



ことから農作業も順調でした。  
田植え作業については平年よ  
り二日ほど遅れて始まりまし  
たが、作業期間は好天に恵まれ  
たため、平年より三日ほど早く  
終わりました。今後は、初期生  
育の促

進と茎数確保のため、水管理の  
徹底や適正な除草剤の使用、追  
肥など基本技術を守るよう指導  
していきます。

また、水田農業確立対策に加  
え本年度から米需給均衡化緊急  
対策が導入されることから、転  
作面積が一段と増加されました  
が、生産者の理解と生産者団体  
の協力により、転作等実施計画  
書も整い、六月十三日から関係  
各機関の協力を得て現地確認を  
実施します。

雇用状況及び

誘致企業の状況について

国の内需拡大策並びに特定法  
の制定による事業振興のための  
奨励措置等により、地方への企  
業進出が活発に行われ、この結  
果、当市の雇用状況も大幅に改  
善され、有効求人倍率は昨年四  
月には一・〇五倍となりました。  
花岡工業団地の造成工事は、  
四月二十三日の着工以来順調に  
行われ、現在三五%の進捗率と  
なっています。

老人対策調整推進会議の

設置について

四月から福祉事務所内に「老  
人対策調整推進会議」を設置し  
ました。この推進会議の委員に  
は一年間、高齢化社会に向けて  
の諸問題をあらゆる角度から検  
討をお願いし、当市としての基  
本的な対策と指針を打ち出して  
いただきます。

外国青年の招致について

語学指導を行う外国青年の招  
致を、国際化推進自治体協議会  
へ要望していましたが、このほ  
どカナダ（アルバータ州・エド  
モントン市）出身で、現在アル  
バータ大学四年生の「シエイラ・  
リン・ナワタ」さんが配属さ  
れることになりました。

なお、彼女は八月六日当市に  
到着予定で、市内中学校英語指  
導助手として活躍していただき  
ます。また相互理解のための交  
流の機会も計画していきます。

建設工事関係について

(1) 大館西道路について

国道7号大館西バイパスを自  
動車専用の高規格道路として建  
設されるため、名称が「大館西

道路」となりました。ルートは、  
起点が根下戸新町地内、終点は  
商人留地内とした延長六・二四  
キロ、幅員二十二メートル四車線  
で、根下戸地内に南、商人留地内に  
北インターチェンジが設置され  
る予定です。

(2) 公共下水道工事について

「豊かな自然と快適な生活を  
営むため」に六十二年度から公  
共下水道事業を実施しています。  
この工事に伴い、舟場地内は  
六月二十日から十一月三十日ま  
で全面車両通行止めとなります  
ので、市民の皆さんには大変ご  
迷惑をかけると思いますが、ご  
協力をお願いします。

(3) 小柄沢墓地公園について

市民の墓地需要に應ずるため、  
四十六年度から三回にわたり規  
制墓地千八十八区画を分譲してき  
ましたが、市民から自由墓地築  
造の要望が大きいことや、共同  
墓地移設もあることなどから、  
昨年度から造成工事に着手し、  
このたび完成しました。

今回の工事では、四平方メートル  
百六十五、六平方メートル七十四、八  
平方メートル二十九、九平方メートル五  
十二の計五百二十区画が造成され  
たほか、あずまや一棟と便所一  
棟が設けられました。